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Señor 
René Morales Morales 
Director Nacional de Arquitectura 
Presente 

PERIODO 
PRESIDENCIAL, 

0 01 7 2 4 
ARCHIVO 

De mi consideración: 

En relación a su Ord. Nº 14 del 7 de enero, 
me permito puntualizarle lo siguiente: 

a) 	Restauración Castillos Fuertes de Valdivia 

Los fondos asignados para la iniciación de dicho proyecto, 
a través del decreto Nº 1180 del 04 de diciembre de 1991, 
corresponden a una transferencia autorizada por este Gabinete 
del Fondo de Subvención del Presidente de la República. 	En 
consecuencia, los fondos asignados no afectan la realización 
de ninguna otra obra dispuesta por la Dirección de Arquitectura 
del Ministerio de Obras Públicas. 

Conforme a lo acordado, dichos fondos serán destinados en 
su totalidad a obras en el Fuerte de Niebla. 

En relación a la iniciación de las obras (instalación de 
faena, contratación de personal, etc.) debo informar a usted 
que de acuerdo a lo conversado con el señor Gobernador de 
Valdivia, las obras no han comenzado. Se espera poder hacerlo 
alrededor del día 13 del presente, una semana después de lo 
previsto. 

Como se ha señalado en las diversas reuniones sostenidas 
con el Senador Gabriel Valdés, Padre Gabriel Guarda y con 
usted, estamos frente a un problema de tiempo, ya que las obras 
del Fuerte de Niebla deben estar finalizadas antes de octubre 
del presente año. 
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b) 	Trabajos en Cerro Castillo (Sitio Iberia) 

Respecto a los trabajos de jardinería a realizarse en el 
Sitio Iberia debo señalar que, dado el atraso en el inicio de 
las obras, se debió solicitar en dos ocasiones apresurar la 
selección de los contratistas que realizarían dichos trabajos. 
El compromiso en la ejecución de ellos fue que estarían 
terminados antes de Navidad, lo que no ocurrió. 

En referencia al maicillo, se demoraron dos semanas en 
esparcirlo y lo que no se usó permaneció allí por más de 10 
días. En todo caso„ le sugiero mande un inspector para que 
aprecie la forma en que este trabajo fue realizado, 
especialmente en el área que rodea la cancha de baldosa. 

Las obras de jardinería sólo estarán terminadas alrededor 
del 20 de enero. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CARLO BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Iibinete 

Santiago, Enero 9 de 1992. 
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